

Encontraron a las cuatro mendocinas desaparecidas en Villa La Angostura



Aparecieron las cuatro mendocinas que fueron a vacacionar en Villa La Angostura. Sus padres desde el 19 de enero que no sabían nada de las chicas y fueron buscadas intensamente. ¿Qué pasó? La zona en la que están no hay señal, según informó una de las madres de las jóvenes.

«Estamos felices», manifestó Rosana, mamá de Jazmín Contreras.

Un gendarme reconoció los rostros de Jazmín Contreras, Belén Crisis, Victoria Montenegro y Paula Burad, ya que se viralizaron, e informaron a los padres que las estaban buscando.

«Me llamó mi hija por teléfono fijo porque no hay señal en esa zona», confirmó Rosana a Radio Nihuil. «Nosotros nos manejamos con cautela, pero al llegar un tiempo prudencial de 48 horas sin saber nada de nuestras hijas, nos preocupamos», indicó la mamá de Jazmín. Nuestras hijas y nosotros estábamos conectados en todo momento, cada paso que daban, donde llegaban. Conocemos las falencias de nuestro sistema», agregó. Las jóvenes se mostraron súper sorprendidas por lo que se generó mientras ellas disfrutaban de la naturaleza.

Fuente: Pronto